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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse querer abordar o projeto 
de lei número 025-03/2023, que se trata da instituição do Plano Municipal de Cultura 
para o decênio 2023/2032, o qual considera louvável e pede a pronta aprovação dos 
seus colegas, por conta de não perderem os prazos para captação de recursos 
estaduais, mediante a chamada Pública de Coinvestimento – Eventos Culturais 
populares, que irá repassar até o dia trinta, milhões de reais aos municípios gaúchos 
para a realização de eventos culturais. Comentou que esses repasses só estarão aptos 
a receber os municípios que possuem o Sistema Municipal de Cultura, e para Colinas 
só está pendente o Plano para poder se habilitar. Informou que cada município será 
contemplado com no mínimo cinquenta mil reais e no máximo um milhão de reais, 
podendo ser inscritos até em três eventos. Falou que precisam entender a cultura como 
meio para o desenvolvimento econômico e social e não como mero entretenimento, pois 
investir na cultura vai muito além da economia, se insere em um contexto de 
oportunidades que possibilitem aos cidadãos crescimento como seres humanos e 
reconhecimento da sua própria identidade. Salientou que Colinas tem um potencial de 
cultura enorme, com perfil turístico, infraestrutura moderna e localizada em uma das 
regiões de maior desenvolvimento humano do Brasil. Disse que para que possam 
progredir, gerando empregos e melhorando a qualidade de vida da população, além de 
conter o êxodo da juventude, a cultura terá cada vez mais papel decisivo. Explicou que 
o Plano Municipal de Cultura é um instrumento de planejamento para orientar as 
políticas culturais do município pelos próximos dez anos, um documento construído com 
a participação de segmentos da sociedade, no qual serão aprovadas diretrizes, ações 
e metas para os próximos dez anos, as quais terão revisão a cada dois anos, podendo 
ter alguns eixos aperfeiçoados e atualizados. Encerrou expondo suas considerações 
favoráveis à criação deste Plano e desejando que tenham sucesso nas esferas estadual 
e federal para arrecadação de muitos recursos financeiros. Aproveitou também para 
parabenizar o atleta Lucão, pelo título conquista pela superliga, levando o nome do 
Município de Colinas pelo mundo a fora, um orgulho para todos nós.  


